



Sol Azteca #Oposición acusa exclusión

POR YVONNE REYES

Tras denunciar una exclusión política indebida de sus dos aspirantes a la candidatura presidencial, el dirigente nacional del Partido de la Revolución Democrática (PRD), Jesús Zambrano, anunció una pausa en su participación en los trabajos del Comité Organizador hasta que se fundamenten los criterios para dejar fuera a Miguel Ángel Mancera y Silvano Aureoles del proceso de selección en el Frente Amplio por México (FAM).

En conferencia de prensa en el recinto de la Cámara de Diputados, dijo que se mantienen en el FAM, pero exigió que haya una aclaración y se fundamente de manera debida de parte del Comité Organizador, el porqué se incluyeron de última hora criterios que no formaban parte de la convocatoria.

“Vamos a solicitar una reunión de manera urgente con el Comité Organizador para conocer todos estos elementos. Seguimos ciertamente en el Frente, pero anunciamos que establecemos una pausa en nuestra participación en los trabajos del Comité, a la espera de que se den las aclaraciones pertinentes y suficientes como lo han venido planteando nuestros dos aspirantes”, expresó.

Integrantes del PRD anunciaron la suspensión de sus participaciones en el Comité Organizador del Frente Amplio por México

Acompañado por Mancera, Aureoles y diputados del Sol Azteca encabezados por su coordinador, Luis Espinoza Cházaro, el dirigente nacional advirtió que no van a aceptar exclusiones políticas indebidas de nadie.

“Sin que estemos acusando a nadie en particular, pero nos resulta extraño estos criterios que solamente vinieron a impactar de manera negativa a nuestros dos aspirantes”, indicó.

Zambrano Grijalva añadió que la dirigencia de su partido acompañará en su derecho de audiencia a Miguel Ángel Mancera y Silvano Aureoles hasta que haya las aclaraciones suficientes, que dejen de manera muy transparente la decisión que se tomó el día de ayer en el Comité Organizador de dejarlos fuera de la contienda.

Sobre todo, porque argumentó que hubo un trabajo muy intenso en el PRD. “Hubo alrededor de 500 mil personas que a lo largo y ancho del país y en todos los

estados que aportaron sus firmas de apoyo para alguno de sus aspirantes, buscando en todo momento respetar los lineamientos y criterios que desde un principio se establecieron por el Comité Organizador en acuerdo con los tres partidos políticos que conforman el FAM”.

Por ello, criticó que de última hora se hayan aplicado criterios que no estaban en la convocatoria original para la participación en este proceso, “y nosotros expresamos nuestra molestia porque además se habla de que se hizo un trabajo con dolo y no es así; nosotros reconocer el papel que realizó la militancia en todo el país. Demostramos que hay un PRD vivo, actuante y dispuesto a seguirse moviendo para todo lo que sigue”.

Destacó que el PRD no está de manera incondicional en el FAM, pero tiene el compromiso de evitar que continúe el autoritarismo que ha dejado “estragos brutales” en el país, sobre todo en la Presidencia de la República.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



8

11/08/2023

LEGISLATIVO

